

Ateliers: *Images Fixes et en Mouvements*
Quartier *La Visitation*
Toulon

Dans le cadre de l'initiative nationale Libre en Fête, l'association PostPro organise le samedi 20 mars 2010 une journée de découverte des Logiciels Libres pour le multimédia à destination du grand public, dans les locaux du Cybernaute à Toulon.



Pour la dixième année consécutive, l'association April relance l'initiative Libre en Fête (<http://www.libre-en-fete.net>). Pour accompagner l'arrivée du printemps, près de 180 événements de découverte des Logiciels Libres sont proposés partout en France le 20 mars, dans une dynamique conviviale et festive. L'édition 2010 du Libre en Fête est organisée en partenariat avec la Délégation aux Usages de l'Internet (<http://delegation.internet.gouv.fr/>) et a pour thème les « biens communs informationnels ».

« PostPro a souhaité relayer cette initiative nationale à Toulon, afin de faire découvrir au public varois les Logiciels Libres et leurs atouts. » a déclaré Armand Germain, organisateur de l'événement. Le Président de PostPro, Julien Barrier a affirmée que « Cette année, nous avons décidé que la manifestation sera axée sur le multimédia. Ce sera l'image qui sera au centre de la journée. » . L'équipe d'organisation souhaite ainsi traiter de l'image en tant que bien commun informationnel. L'association organise donc le samedi 20 mars 2010 une journée de découverte des Logiciels Libres dans le multimédia. De 10h à 16h, le public sera invité à découvrir ces logiciels au travers de deux ateliers. La Journée présentera les logiciels GIMP et Cinelerra, permettant de gérer respectivement le montage photographique et le montage vidéo. Le matin sera consacré à la manipulation d'images fixes alors que l'après midi sera axée sur l'image en mouvement.

Pour cette édition du *Libre en Fête* organisée sur Toulon, les participants sont invités à venir avec leur ordinateur portable, quelques minutes en avance, afin de pouvoir suivre les ateliers en pratiquant. L'équipe fournira en effet, à chaque participant un ensemble de logiciels libres, prêt à être utilisés.

Communiqué de presse

Libre en fête

Les Logiciels Libres sont des logiciels que tout un chacun peut utiliser, étudier, copier, modifier et redistribuer en toute liberté. « Au travers de cet évènement du Libre en Fête, le public est invité à découvrir les avantages des Logiciels Libres : des valeurs d'entraide et de coopération, un bien commun accessible à tous favorisant le partage des connaissances, une communauté vivante prête à aider les nouveaux venus », précise Armand Germain, coordinateur de la journée.

Les ateliers seront animés par des bénévoles, artistes en herbe. L'image libre sera expliquée au public entre 10h et midi et la vidéo libre sera présentée entre 14h00 et 16h. Docteur en Informatique, Olivier Faurax animera le premier atelier et la vidéo sera expliquée par Julien Barrier, réalisateur amateur. En parallèle, de nombreux animateurs resteront sur place la journée, afin d'apporter de l'aide sur l'installation des logiciels expliqués, ou tout simplement sur le maniement de ces programmes.



À propos de PostPro

Créée par de jeunes passionnés, l'association PostPro se compose essentiellement d'adolescents. Elle a pour objet la production audiovisuelle et la promotion et la démocratisation des Logiciels Libres dans la région de Toulon. Composée d'utilisateurs, d'amateurs et de curieux, l'association organise des rencontres régulières, ateliers et présentations pour faire découvrir les Logiciels Libres et faciliter leur apprentissage. « À travers cette association, nous souhaitons rendre l'informatique accessible à tous, dans un domaine vaste: la vidéo » a expliqué Julien Barrier, président de l'association, avant de déclarer que « PostPro filmera aussi la rencontre, afin de ne perdre aucun moment de la magie des logiciels libres ».

Pour plus d'informations au sujet de PostPro et de cet évènement, voir www.post-pro.fr.nf, ou contacter Julien Barrier, président de PostPro au 06 31 30 88 26 ou par courrier électronique à contact@post-pro.fr.nf.

À propos des biens communs informationnels

Les biens communs sont des « choses » ou « entités » qui appartiennent à tous, sans exclusive. Les logiciels libres sont des biens communs informationnels. Les biens communs informationnels regroupent à la fois les technologies informationnelles librement accessibles et utilisables, ainsi que les personnes et les groupes qui les créent et les utilisent. Certaines images et vidéos sont des biens communs, et c'est ce qu'a décidé de montrer PostPro au cours de cette journée.